

Actualidad **PIEBA**

¡¡BIENVENIDOS!!

Damos la bienvenida a todos los hermanos de otras iglesias y a aquellos que nos visitan por primera vez. Hoy celebramos como iglesia la Santa Cena a la que están invitados todos aquellos que comparten nuestra común fe en Jesús.

HERMANOS MAYORES

El martes fue operado Josué Aznar. Todo fue muy bien, y ahora está en recuperación.

TALLER TEOLÓGICO

Taller Teológico: <<Escuchar al Señor y Cantarle, el culto cristiano, su teología y su práctica>>. Ponente Alma Hernández. El próximo sábado en la iglesia de la IEE en Teniente Llorca, de 10 a 14h. Todos los interesados en asistir deben comunicárselo a Llanos Zalve.

CARGAMENTO DE ALIMENTOS

La Cruz Roja nos hará entrega del próximo cargamento de alimentos el 7 de marzo, de 2.800kg.

SANTA CENA

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena HOY son: EDUARDO y LUPE, PILAR RIOS y FLORES. Coro: YOSELYN y DANI VELASQUEZ.

Jueves
19h Culto de Oración

Viernes
20:30 Ensayo alabanza

Sábado
19h. Jóvenes

Domingo
11h Escuela Dominical
12h Culto de Adoración

NOTA:
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

3 DE MARZO, ALICANTE N 9/2013



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

*!Mirad cuán bueno y cuán delicioso es
Habitar los hermanos juntos en armonía!*

EL ROCE HACE EL CARIÑO

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

Así reza uno de nuestros dichos castellanos. Pero como casi todo en la vida, también tiene dos caras. En ocasiones el roce lo que hace es profundizar heridas, enquistar problemas o llevar a situaciones insostenibles. Uno de los ámbitos donde mejor se puede apreciar es en el familiar o matrimonial. Que el roce no asegura el éxito de una relación es algo que todos damos por seguro. Puede haber roce y muchos problemas.

También podemos afirmar que la ausencia de roce nos separa, nos aleja, e incluso nos llega a convertir en grandes desconocidos. Cuando uno no comparte tiempo, espacio, proyectos, aspiraciones, preocupaciones, frustraciones, entonces se produce una separación emocional que nos puede llevar a vivir como grandes desconocidos. Así hemos oído decir muchas veces: <<es que ya no te conozco>>, <<eres un desconocido>>, <<nada de lo mío te preocupa>>.

La otra cara de la moneda tiene que ver con su lado positivo. El roce hace el cariño. Y es cuando las relaciones se cultivan, se cuidan y se fomentan. Entonces las relaciones recobran un vigor y una fortaleza que las hace enriquecedoras. Y se procuran porque comportan beneficios, ya sean personales, emocionales o intelectuales. Uno procura lo que le hace bien, lo que le enriquece, lo que le hace disfrutar.

Pero hay un tercer aspecto, que nunca

debemos olvidar, y es el roce responsable. Este tiene que ver con el roce que uno sabe que el otro necesita por su situación de dependencia física o emocional. Cuando nuestros seres queridos llegan a una edad avanzada y necesitan de nuestro cariño y cercanía. Entonces necesitan de nuestra presencia física, ya no es suficiente una llamada o que no le falten los cuidados de una o un cuidador, o residencia, etc. Necesita el roce de nuestra mano, el beso de nuestros labios, el apretón de nuestros brazos. Es un roce que expresa nuestro cariño más profundo.

La iglesia, como el cuerpo de Cristo, como la familia de Dios, también necesita de nuestro roce. Ese roce que hace el cariño. Necesitamos preocuparnos los unos de los otros, orar unos por otros, animarnos los unos a los otros, llevar las cargas los unos de los otros. Anunciar juntos las virtudes de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable. Por esa razón, el autor de la carta a los Hebreos nos anima a <<Que nadie deje de asistir a las reuniones de su iglesia, como algunos tienen por costumbre; al contrario, animaos unos a otros, tanto más cuanto estáis viendo que se está acercando el día.>> (He.10:25). Tú eres necesario, eres un "don" que Dios ha dado a su iglesia. Juntos podremos seguir construyendo este templo con las piedras vivas que somos tú y yo. Para eso se necesita del "buen" roce que hace el "cariño". Por cierto, no dejes de reunirte como algunos tienen por costumbre.



INAUGURACIÓN OFICIAL

JUEVES, 14 DE MARZO 19:30

ORA POR ESTE EVENTO Y LAS
CONSECUENCIAS
BENEFICIOSAS QUE PUEDA
TENER NUESTRO BARRIO,
NUESTRA CIUDAD Y NUESTRO
TESTIMONIO COLECTIVO.



Por nuestro hermano Josué para que tenga una rápida recuperación, así como Aurora. También seguimos orando por nuestros mayores y enfermos.

Por nuestra hermana Isabel Lorite. Para que el Señor le consuele tras la pérdida de su esposo.

Por la inauguración oficial del SOJ, por la presencia de las autoridades de Alicante: Concejal, técnicos, asociaciones del barrio y coordinadores de servicios sociales. Que el Señor bendiga el testimonio de la iglesia, y se nos abran muchas puertas.

Por el próximo Taller Teológico, por la formación de la iglesia, por la búsqueda de la excelencia en todo aquellos que hacemos para el Señor.

Por todos los que están pasando por dificultades. Que el Señor provea de trabajo y de todo aquellos que necesiten nuestros hermanos. Por una comunidad fraterna y solidaria.